

In the Spotlight

CSR untuk Indonesia Food Care

Indonesia Food Care adalah program Filantra berupa layanan pengadaan pangan bagi masyarakat yang membutuhkan khususnya di daerah rawan pangan, pelosok, serta masyarakat di daerah ring 1 perusahaan (lokasi terdekat dari perusahaan). Disamping itu, program ini juga mensupport pengadaan sarana air bersih di NTB/NTT.

www.filantra.org

SELENGKAPNYA



CSR Insight

Konsep Pemberdayaan

*by: Asep Nurdin
CEO Filantra*

Sebuah program sosial seyogyanya dapat memberdayakan penerima manfaatnya, karena sejatinya itulah tujuan utama dari program sosial – dimana penerima manfaat yang diintervensi bisa semakin berdaya setelah program digulirkan sehingga dapat memberikan dampak yang berkelanjutan.

Pemberdayaan dapat diartikan sebagai upaya yang dilakukan oleh perorangan, perusahaan, komunitas bahkan negara dengan tujuan memajukan masyarakat untuk berkembang dalam bidang yang menjadi objek pemberdayaan.

Read more.

News Feed



Lembaga Penjamin S Gandeng Filantra Bantu Warga terdampak Banjir Konawe

Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) bersama Filantra menyalurkan 150 paket bantuan logistik berupa makanan siap saji dan perlengkapan balita, serta bantuan medis untuk warga terdampak Banjir Konawe pada Kamis (4/7).

Masyarakat begitu antusias mengikuti kegiatan tersebut, total sebanyak 203 orang penerima manfaat yang dilayani dalam program tersebut. Program serupa Filantra kerja samakan bersama Indosat Ooredoo juga untuk di Konawe dan Samarinda.

Learn more.



Filantra jadi Pembicara di Indonesia Green Growth and Sustainable Expo 2019

Filantra berpartisipasi dalam Indonesia Green Growth & Sustainable Expo 2019 yang diselenggarakan oleh Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan serta Pemerintah Kota Malang pada 26-28 Juni 2019 di Sasana Krida, Universitas Negeri Malang.

Filantra menjadi salah satu pembicara yang menyampaikan tentang "Peran Filantra dalam Pelestarian Lingkungan". Asep Nurdin, CEO Filantra juga mengajak hadirin di sana untuk mulai mengurangi sampah plastik dalam kehidupan sehari-hari dalam kampanye Pahlawan Lingkungan.

Learn more.

Siaga Sehat PT Pengembang Pelabuhan Indonesia

Kami bekerja sama untuk memeratakan akses terhadap kesehatan bagi masyarakat.

Program ini merupakan bentuk dukungan terhadap SDGs poin ke-3 Good Health and Wellbeing.



Kontak

Jl. Tebet Utara 1 No. 39 C, Jakarta Selatan
Jl. Maskumambang no 39,
Turangga, Buah Batu, Bandung

Tentang kami

Filantra adalah Konsultan CSR yang ahli dalam perencanaan dan penerapan CSR yang tepat dan berkelanjutan.